
 

 

（別紙１） 

令和２年１２月１７日 

只見町議会議長 大塚 純一郎 様 

 

                           広報広聴常任委員会 

委員長 小沼 信孝 

 

只見町議会一般会議報告書 

 

只見町議会基本条例に基づき実施した一般会議について、下記のとおり報告します。 

 

記 

１．開催日時 令和２年１１月１９日（木） 午後２時００分～午後４時００分 

２．開催場所 只見町商工会館２階会議室 

３．参加者  只見町商工会女性部 佐藤順子部長 他１１名 

４．出席議員 大塚純一郎議長、佐藤孝義副議長、三瓶良一議員、齋藤邦夫議員、 

        酒井右一議員、中野大德議員、山岸国夫議員、鈴木好行議員、 

       小沼信孝議員、矢沢明伸議員、菅家忠議員 

５．総括 

只見町商工会女性部との一般会議を開催した。「只見町の観光政策等について」を

テーマに意見交換をした。集落や地域の中で起きている課題、心配事、提案など、

女性目線で多くの意見が出された。 

地域課題は年々山積しており、今後更にどう住民の声に向き合い議会としての機

能が高められるかなど、これから始まる議会政策研究会などを通じて対策に向けた

検討を重ねていきたい。なお、出された意見は以下のとおり。 

■只見町の観光政策について 

 ・只見線全線開通に向けた駅前活性化について、道の駅が駅前に予定されている

がなぜか。トイレは元々あり、物産販売は観光協会、歳時記会館もある。冬の

売り物はどのくらいあるのか。どのくらいの販売予定か。 

・只見線全線開通を目の前に只見駅はこのままなのか。駅の改札からホームまで

雪道を歩くのか。 

・八十里越が開通する。道の駅は民家のないところが一般的ではないのか。場所

を検討してはどうか。 

・只見駅を降りて、道の駅だけの利用をするのではもったいないと思う。デマン

ドタクシーや周回バスを整える必要があると思う。 

・只見学検定ブックに載っているところなども観光できるようにしたい。 

・今、仕事の人が１００％。観光の方が来ると、いろんな場所を紹介していた。

観光のお客さんが楽にお土産を買える場所があったらいいなと思った。 

・町にも言ったが、浅草岳登山口の看板をたててほしい。 

・舘ノ川にもただみの森キャンプ場の看板もたててほしい。 

■その他の意見 

 ・鳥獣被害や高齢化で農作物が売り物になるのか。獣と人間の共生について、農

作物への鳥獣被害が多く、高齢となり作る事を辞めてしまう。 

・インフルエンザ予防接種が無料になってとても良かった。診療所まで送っても

らえない方は集落ごとに接種できないか。 

・小児科など医療の充実を図ってほしい。 

 ・空き家が増えているので、空き家対策を進めてほしい。         

以上 


